
Herr Voigt erläutert kurz den Sachstand. 
 
Der Punkt soll in einer der nächsten Sitzungen ausführlich im Ausschuss behandelt werden. 
 
 


